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Genesis 7 

Die Überschwemmung kommt 

 

Die Arche ist fertig.  

Gott sagt zu Noach:  

In 7 Tagen kommt die große Flut.  

Bring jetzt die Tiere in die Arche.  

Auch deine Frau soll in die Arche gehen. 

Und deine Söhne mit ihren Frauen.  

 

Noach tut alles, was Gott sagt.  

Alle gehen in die Arche: 

 Noach und seine Frau 

 Die Söhne von Noach und ihre Frauen 

 Und die Tiere  

 

Dann beginnt es zu regnen.  

Es regnet 40 Tage und 40 Nächte lang.  

Ohne Unterbrechung. 

 

Das Wasser steigt höher und höher.  

Bald beginnt die Arche zu schwimmen.  

Zum Schluss sind sogar die Berge vom Wasser zugedeckt.  
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Die ganze Erde ist überflutet.  

Alle Menschen und Tiere auf der Erde sterben.  

Nur die Menschen und Tiere in der Arche bleiben am Leben. 

 


